



Esencias de Bali y Gili Trawangan (Privado)

Desde
1.263
€

Una inmersión en la cultura, espiritualidad y paisajes naturales de Bali. Combina visitas a templos icónicos como Tanah Lot y Ulun Danu Bratan, con la exploración de las impresionantes terrazas de arroz de Jatiluwih y Tegalalang, y vistas panorámicas del volcán y lago Batur. La estancia se divide entre hoteles en la costa y el centro cultural de Ubud, incluyendo tiempo libre para disfrutar de la artesanía local, mercados y la serenidad del entorno natural.

OBSERVACIONES

Un viaje con excursiones privadas con guía en español, para disfrutar y conocer cómodamente lo mejor de Bali.



SALIDAS:

Diarias

EL PVP INCLUYE:

- Billete de avión ida y vuelta y tasas (a reconfirmar en el momento de la emisión).
- Traslados Aeropuerto - Hotel - Aeropuerto con guía en español.
- Alojamientos seleccionados.
- Barco Bali - Gili - Bali.
- Excursiones en privado con quía en español, incluye:
 - Templo de Tanah Lot, lago Bratan en Bedugul y Taman Ayun.
 - Palacio de Tabanan, Templo Batukaru y las Terrazas de Jatiluwih.
 - Volcán Kintamani, Tegalalang y Templo del Manantial Sagrado.
 - Entradas a los templos indicados.

EL PVP NO INCLUYE:

- Todo lo no descrito en el apartado "El PVP incluye".
 - Propinas, bebidas, gastos personales, etc.
-

ITINERARIO:

Día 1 - Ciudad de Origen - Bali

Salida en vuelo regular con destino Bali, vía puntos intermedios de conexión.
Noche a bordo.

Día 2 - Bali

Llegada al aeropuerto, recogida de equipaje y traslado al hotel. Resto del día libre.
Alojamiento.

Día 3 - Bali - Templo de Tanah Lot, lago Bratan en Bedugul y Taman Ayun

Hoy combinaremos tres de los templos más emblemáticos de Bali con una inmersión en los mercados locales y los pintorescos paisajes de las tierras altas. El recorrido comienza con la salida matutina hacia el icónico Templo de Tanah Lot. Ubicado en un enclave espectacular sobre un pequeño islote rocoso frente a la costa, este templo marino es el más popular de Bali y ofrece vistas impresionantes del océano. La visita matinal permite apreciar la majestuosidad de su ubicación antes de que las multitudes se reúnan para el atardecer, capturando la esencia espiritual del lugar.

A continuación, nos dirigiremos hacia la región montañosa de Bedugul. En el camino, realizaremos una parada en el mercado local de Candikuning. Este mercado es un vibrante centro de comercio donde los visitantes pueden explorar la abundancia de frutas frescas, verduras y una amplia gama de especias balinesas cultivadas en esta fértil zona de la isla. Prosiguiendo hacia Bedugul, se llega al impresionante Templo de Ulun Danu. Este santuario hindú se asienta con elegancia a orillas del lago Bratan, un vasto lago de cráter cuyas aguas, aunque profundas y turbias, son consideradas sagradas por los balineses. La imagen del templo flotando serenamente sobre el agua es una de las postales más memorables de Bali. La jornada culmina con la visita al Templo Real de Taman Ayun, también conocido como "el Templo del Bello Jardín". Construido en 1634, este complejo, declarado Patrimonio de la Humanidad, es un ejemplo sublime de la arquitectura real balinesa, caracterizado por sus pabellones tradicionales y un foso protector que realza su serenidad y belleza.

Tiempo libre y alojamiento.

Día 4 - Bali - Palacio de Tabanan, Templo Batukaru y las Terrazas de Jatiluwih

Dedicaremos la jornada a descubrir los paisajes exuberantes y los templos sagrados de la fascinante región de Tabanan, sumergiéndonos en la belleza natural y la serenidad espiritual del interior de Bali.

La primera parada es en Pura Luhur Batukaru, uno de los seis templos más importantes de la isla, construido en el siglo XIII a los pies del volcán Batukaru. El templo destaca por su ubicación idílica, inmerso en un denso bosque tropical con una biodiversidad de árboles y flores. En su interior, un tranquilo lago artificial y un manantial sagrado añaden una atmósfera de paz y reverencia.

A continuación, el viaje serpentea a través de Jatiluwih, una zona virgen que alberga las terrazas de arroz más bellas de la isla, reconocidas y protegidas por la UNESCO. Este paisaje cultural ofrece una vista impresionante de la armonía entre la agricultura balinesa y la naturaleza.

Tras el almuerzo en un restaurante local con vistas panorámicas, se hará una breve parada en el mercado local de Candikuning, donde podrá explorar una variedad de especias tropicales, flores exóticas y frutas frescas.

El día culmina en el Lago Bratan en Bedugul, para visitar el icónico Pura Ulun Danu Beratan. Situado en una meseta a 1.200 metros de altitud, el templo goza de un clima fresco y un fondo de colinas verdes. Su ubicación espectacular, flotando sobre el agua del lago, está dedicada a la diosa del agua, creando una de las imágenes más emblemáticas y serenas de Bali.

Regreso al hotel, tiempo libre y alojamiento.

Día 5 - Bali - Volcán Kintamani, Tegalalang y Templo del Manantial Sagrado

Prepárate para un viaje inmersivo por el corazón cultural y paisajístico de Bali, combinando visitas a templos ancestrales, arte local, espectaculares paisajes de arrozales y vistas volcánicas. El recorrido comienza por la mañana dirigiéndose a Batuan, un pueblo reconocido como centro de la pintura balinesa. Aquí visitarás el Templo Pura Puseh, una joya arquitectónica del siglo XI y el santuario más grande de la zona. Dedicado a los orígenes del mundo, el templo presenta dos grandes esculturas de Raksasa, figuras mitológicas hindúes, que añaden un elemento mítico al entorno.

Continuando hacia Tegalalang, el viaje se convierte en un deleite visual con una ruta escénica a lo largo de las famosas terrazas de arroz. Estos campos formados en bancales son reconocidos como los más hermosos de la isla, ofreciendo un paisaje idílico y una muestra del ingenioso sistema de irrigación balinés.

El punto culminante del día es la llegada a Kintamani, un pueblo situado a 1.400 metros sobre el nivel del mar. Desde este mirador, disfrutarás de vistas magníficas al Monte Batur, un volcán aún activo de 1.717 metros de altura, y al sereno Lago Batur, parcialmente alimentado por manantiales de aguas termales.

De regreso al hotel, la jornada de hoy incluye una parada en el Templo del Manantial Sagrado (Tirta Empul). Este importante lugar de peregrinación hindú cuenta con una larga piscina rectangular alimentada por doce fuentes de agua sagrada, que se cree tienen propiedades curativas y fueron creadas por una deidad.

Si el tiempo lo permite, la última parada antes de regresar al hotel es Celuk, un pueblo dedicado a la orfebrería del oro y la plata. Aquí podrás observar a los talentosos joyeros balineses forjando, batiendo y torneando con gran inventiva piezas únicas, desde delicadas flores hasta recipientes para ofrendas.

Por la tarde, llegaremos al hotel, tiempo libre y alojamiento.

Día 6 - Bali - Gili Trawangan

Por la mañana recogida en su hotel y traslado al puerto, para tomar su barco rápido hasta Gili Trawangan. A su llegada a la isla, recogida por un "cidomo" (coche de caballos) y traslado a su hotel.

Check-in en el hotel y resto de la tarde libre.

Alojamiento.

Día 7 - Gili Trawangan

Día libre para disfrutar de las Islas Gili, la playa, hacer esnórquel en las aguas cristalinas de Gili Trawangan, entre arrecifes de coral y donde se observan tortugas carey. Sin lugar a duda, una aventura inolvidable.

Gili Trawangan es una isla muy conocida por sus arrecifes, aguas cristalinas y también por ser una isla donde la diversión nocturna atrae a cientos de jóvenes durante todo el año. Disfrute de unos de sus club de playa, discotecas, bares y restaurantes.

Alojamiento.

Día 8 - Gili Trawangan - Ubud

Por la mañana, traslado en Cidomo desde el hotel al puerto, donde tomarán barco con destino Bali.

Llegada a Bali y traslado a su hotel. Tiempo libre para descansar o visitar libremente el pueblo de Ubud. Espectáculos tradicionales, museos y tiendas de artesanía convierten Ubud en el centro cultural y espiritual de Bali.

Tal vez, puedes visitar Jalan Raya Ubud, la calle principal de Ubud y en ella encontrarás el palacio de Ubud, la mayoría de spa de masajes, algunos templos y una gran oferta de restaurantes y bares que abre todos los días. Además, Jalan Monkey Forest: Esta calle llega desde Raya Ubud hasta el Monkey Forest (Bosque de los Monos).

No olvides visitar el Mercado de Ubud, abierto todos los días hasta las 6 de la tarde.

Tiempo libre y alojamiento.

Día 9 - Ubud

Día libre para descansar y disfrutar de Ubud o de las instalaciones de su hotel. Si lo desea, puede hacer alguna de nuestras excursiones facultativas, como ir al Templo Madre y La Puerta del Cielo (Besakih y Lempuyan):

El recorrido asciende por la ladera de la montaña hasta el Templo Madre de Besakih. Encaramado a casi 1000 metros de altitud por el costado del Gunung Agung, este es el complejo de templos más importante de Bali. Más que un solo santuario, es un extenso complejo de 23 templos separados pero interrelacionados, cuyo núcleo principal e ineludible es el Pura Penataran Agung.

La jornada continua hacia el segundo templo del día: Pura Lempuyang. Ubicado estratégicamente en la cima de una colina adyacente al Gunung Lempuyang, a 1058 metros sobre el nivel del mar, este es uno de los nueve templos direccionales de Bali, responsable de la protección del este. Su importancia direccional asegura una presencia constante de fieles balineses en contemplación meditativa. El complejo de Lempuyang comprende siete templos, y su primer portal, conocido mundialmente como la "Puerta del Cielo", es tan famoso que los visitantes esperan pacientemente su turno para capturar una fotografía icónica frente a la majestuosa silueta del Monte Agung.

La experiencia se complementa con una pausa para almorzar (no incluido) en un restaurante cuyos asientos ofrecen vistas directas e impresionantes de la montaña más alta de la isla, proporcionando un momento de serenidad y asombro visual.

Alojamiento.

Día 10 - Ubud - Bali - Ciudad de Origen

Tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto de Denpasar para tomar el vuelo de regreso y fin de nuestros servicios. Dependiendo de los horarios del vuelo, puede que la llegada sea al día siguiente.

Si su vuelo es a última hora de la tarde o añades una noche más, puedes aprovechar el día para hacer una excursión facultativa al Templo Uluwatu y la Danza Kecak, una inmersión cultural y paisajística en la península sur de Bali. El punto central del recorrido es la visita al Pura Luhur Uluwatu, conocido como "Uluwatu", uno de los seis templos clave considerados los pilares espirituales de la isla de Bali.

Ubicado de manera espectacular en la cima de un acantilado a aproximadamente 70 metros sobre el nivel del mar, el templo proporciona vistas inigualables del vasto Océano Índico. El momento culminante de la visita coincide con el cautivador atardecer, un telón de fondo perfecto para la tradicional Danza Kecak de Fuego.

Este espectáculo teatral balinés se basa en la épica hindú del Ramayana y presenta a docenas de bailarines masculinos que entonan un coro polirítmico distintivo ("keh-chack") sin acompañamiento instrumental. Al concluir la fascinante actuación, se procede con el traslado al aeropuerto.